

BDK20 Hans Schwanitz

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

In den nächsten zwei Jahren werden wir als Bundespartei den Anspruch erheben, dieses Land mitzuregieren. Dabei werden immer wieder unserer Überzeugungen in konkrete Beschlüsse übersetzen müssen, die an der Realität gemessen werden können, ohne uns von unseren Grundwerten zu entfernen. Hieran möchte ich mitarbeiten.



Übergeordnetes Thema der nächsten Jahre wird die Menschheitsgefährdung durch den Klimawandel sein, was als Querschnitt in alle Überlegungen und Beschlüsse der Bundespolitik Eingang finden muss.

Wir müssen aber auch im Blick haben, die großen Transformationsprozesse gerecht zu gestalten. Hier möchte ich in den Fragen zunehmender Urbanisierung die Perspektive der Innenstädte von Metropolen, für die ich für euch im Rat kämpfe, mit denen des ländlichen Raumes verzahnen, für den ich beruflich arbeite. Eine Mehrheit im Bund bringen wir als GRÜNE nur auf, wenn wir diese Diskrepanz in unserer Partei besser schließen. Der Wohnraummangel in den Innenstädten hängt mit der Unattraktivität des ländlichen Raumes ja direkt zusammen und muss auch so gedacht werden.

In der Innenpolitik ist mir wichtig, dass das Finanz-, Demokratie- und Sicherheitsrisiko CSU aus der Bundesregierung verschwindet.

Ab 2022 werden wir auch in die Vorplanungen zum nächsten Europawahlprogramm einsteigen. Hier möchte ich als Delegierter zur BAG Europa meine Fachkenntnis und die Kölner Stimme miteinbringen. Den Globalen Herausforderungen müssen und können wir nur in einem gestärkten Europa entgegentreten.

Für diese Themen bitte ich um eure Unterstützung!

Hans Schwanitz, 11 Jahre bei den GRÜNEN, Ratsmitglied, Stadtentwicklung, Sicherheit & Internationales; davor Kreisvorsitzender, AK- und LAG-Sprecher. Wahlkölner, gebürtiger Westfale, überzeugter Europäer und Weltbürger. Mag Kaninchen und Bier.